

Aide financière de 27,5 millions d'euros de l'Allemagne au Burundi

PANA, 06 décembre 2011 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement allemand va verser un montant global de quelque 27,5 millions d'euros sur les deux prochaines années, destinés à développer plusieurs secteurs socio-économiques du Burundi, a annoncé, lundi soir, le ministre fédéral allemand de la Coopération économique et du Développement, Dirk Niebel, au terme d'une visite de travail de deux jours au Burundi. La République fédérale d'Allemagne finance au des secteurs aussi variés que la santé, l'éducation, l'énergie, les droits de l'homme, l'eau potable, le sport ou encore la culture, a rappelé le ministre Niebel.

L'aide financière allemande avait été de 22 millions d'euros au cours des deux dernières années. Elle va passer à 27,5 millions d'euros pour les deux prochaines années, soit une hausse de 20%, a-t-il fait savoir. Au plan politique, le ministre Niebel a été reçu par les plus hautes autorités du pays et a eu des entretiens avec les responsables des partis politiques, ainsi que ceux des organisations de la société civile burundaise. "Des pas importants ont été franchis au Burundi depuis la fin de la guerre civile (en 2006), mais des défis existent encore pour asseoir une société démocratique solide", a-t-il souligné.